

学校便り

プラハ日本人学校

TEL 233 340 000

Email gakko@jpschool.cz

No. 994 2022/07/22

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

『仲間と思い出を作り出そう ～最高の仲間と共に～』

7月16日（土）の運動会では、3年ぶりにすべての種目を行うことができました。限られた練習時間で、どの学年も一生懸命に練習に取り組んできました。

今年の運動会のスローガンは、『仲間と思い出を作り出そう ～最高の仲間と共に～』でした。ここで出会った最高の仲間とともにたくさんの思い出が作り出されたことと思います。



保護者の皆様には、お忙しいところご来場いただき、子どもたちにたくさんの声援を送っていただきました。本当にありがとうございました。

庇の設置について

児童生徒が出入りする通用門の通路に続いて、来校者の方が出入りする玄関の階段部分への庇設置工事が終わりました。こちらはとても透明度の高いパネルが設置されました。

工事期間中、ご不便をおかけしたとともに、安全へのご配慮等大変お世話になりました。



第1学期が終了しました

4月12日（火）に始業式・入学式を行いスタートした令和4年度。7月22日（金）をもって、第1学期が終了しました。授業日数は69日でした。

年度当初の予定から変更になってしまったものもありましたが、1学期は、通常の授業に加え遠足や写生会、運動会などの学校行事も行うことができました。今後も、その時の状況に応じて計画が変更になることもありますので、皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

さて、明日から8月23日（火）まで夏休みとなります。学習を継続することはもちろんですが、夏休みだからできること、チェコにいるからこそできることをたくさん経験してほしいと思います。

また、引き続き健康管理にご配慮いただき、8月24日（水）の始業式には、元気に登校できますようお願いいたします。